



Días políticos

SIGUE LA ORDEÑA

Personal de Seguridad Física de Pemex detuvo a dos hombres por robo de combustible, en un recorrido de rutina sobre los derechos de vía de la paraestatal que realizaban los trabajadores, detectaron también una toma clandestina en sus ductos y aseguraron una pipa con energético en el Ejido San Juan de Banderas, municipio de Mapimí en Torreón, Coahuila. El vehículo era tripulado por **Erasmio Castellanos Guerra** y **Ángel Mario Martínez Ramírez**, quienes quedaron detenidos y fueron entregados a las autoridades federales. La vocera de la Representación Regional Chihuahua de Pemex, **Morayma Loo Tarín**, dijo que la Delegación Jurídica de Petróleos Mexicanos denunció los hechos ante la agencia del Ministerio Público Federal y puso a su disposición a los dos detenidos y el vehículo asegurado, para las investigaciones correspondientes.

ARDIENTE QUEMA

Más de seis toneladas de marihuana seca, tres plantíos sembrados con el ener-vante, armas de fuego y vehículos fueron asegurados por personal del Ejército mexicano en la sindicatura de Baila, municipio de Culiacán. La droga fue incinerada en el mismo lugar, mientras que las armas incautadas fueron presentadas en

las instalaciones de la Novena Zona Militar, en donde, el comandante de la plaza, el general **Noé Sandoval Alcázar**, informó que el operativo se realizó entre los poblados El Aguaje y Chiqueritos. Alrededor de las 5 de la mañana de ayer, el personal militar no encontró individuos armados, pero localizaron siete rifles, una escopeta y dos carabinas.

¡AGUAS! CON EL CORTE

La disminución del abastecimiento de agua del Sistema Cutzamala a la Zona Metropolitana de Valle de México se efectuará los días 9, 10, 11 y 12 de abril, informó la **Conagua**. Indicó que se acordó con las autoridades de la **Comisión del Agua** del Estado de México (CAEM) y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), efectuar un paro total del suministro del líquido. En un comunicado, el director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), **Efrén Villalón Figaredo**, dijo que el Sábado de Gloria se restablecerá a 100% el servicio.

"MANITA DE GATO"

El gobierno capitalino inició este domingo con las obras del Corredor Cero Emisiones que irá sobre Eje Central, desde la Terminal del Norte hasta Taxqueña. Las obras de reencarpetado de las laterales y colocación de nuevos parabuses se realizarán de las 11 de la noche a las 5:30 de la mañana -para evitar entorpecer la circulación- incluirán una "manita de gato" a luminarias, banquetas y árboles instalados sobre esta vía. ¡Buenos días! ■

